
2022年 3月16日

2021年度　岡崎山岳会　総会　議事録
議長：豊田晉一　　書記：大津賀良子

◇　日時　　：　2022年 3月16日　（水）　20時00分　～　21時00分
◇　場所　　：　岡崎市中央市民ｾﾝﾀｰ　第1集会室
◇　総会成立の確認

　2021年度会員数　60人（3月16日現在）に対し、出席者29人　欠席者委任状提出16人で過半数を超えており総会
は成立された。

◇　代表挨拶　：　
　　　　今年度を振り返ると事故が起きたことが非常に残念であり、またコロナの影響によって引き続き活動が制限された年

だった。来年度は活動のあり方を考えながらも活発に活動できる年にしたい。皆さんの更なるご協力をお願いしたい
。

◇ 審議事項
1　　2021年度事業報告（会行事　岳連関係行事）を行い、原案通り承認された。
2　　2021年度会計報告を行い、原案通り承認された。

　　　　　　　　　また、会計監査により適正に処理されていた旨の報告がされた。
　　　　　　　　　遭難対策費200万円が岡崎山岳会として妥当な額かどうかが協議され、妥当との結論となった。
　　　　　　　　　会として、慶弔金について取り決めを今後行うかどうか検討しても良いのではとの意見があった。

　3　　2022年度役員の選出を行い、以下の通り承認された。　　　　
　代表　　　　　　　　山本　哲也
副代表　　　　　　　勝野　均

　　　　　　　　　　運営委員長  　　　窪田　大地
会計       　　 　足立　定則　
運営委員      

（技術指導）　　　加藤　勇 　  
（岳連理事）　　　鈴木　重光　

　　　　　　　　　　　（装備）　　　　　　　川村　耕司　　　西田　恵
　　　　　　　　　　　（広報）　　　　　　　勝野　均
　　　　　その他　　
　　　　　　　　　　岳連公認指導員　　　コーチ2　　永田　昌美　　高村　一生
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　コーチ1　　磯村　雅仁　　山本　哲也

自然保護指導員　　　加藤　勇
　　　　　　　　　　　自然保護委員　　　　加藤　明美　　鈴木　菜保美
　　　　　　　　　　　岳連事務局　　　　　今泉　卓巳

◇ 報告　連絡事項
1 新任の運営委員長窪田氏より、2022年度年間計画案及び留守本部当番についての説明がなされた。　

・家族会員が留守本部当番を外れていることについて質問と理由の説明があり、多数決により現状通りが妥当と
の結論となった。
・留守本部当番の計画表が退会の方がいると発表後に修正を要することになるので、それを防ぐ為に4～5月分
のみ先に決定する等、来年度から方法を検討して発表する旨の説明があった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

2 退任、新任役員挨拶　　
副代表：勝野均（新任）　永田昌美（退任）　　運営委員長：窪田大地（新任）　豊田晋一（退任）　　　
会計：足立定則（新任）　大津賀良子（退任）　　岳連理事：鈴木重光（新任）　窪田大地（退任）
装備：川村耕司（新任）　西田恵（新任）
が挨拶を行った。

3 3月に起きた滑落事故を受け、滑落停止に特化した訓練を会として行いたいとの発案があった。
年度計画の雪上訓練とは別のタイミングで、時期ややり方を含め来年度の新役員で検討し実行していくことが多
数決により決定された。

4 年度の途中入会での年会費を半期で分けるか否かの協議がされた。現状のままで良い、新規会員を増やす為
に間口を広げたい、途中入会は愛知岳連の登録がなされていない、などの意見が出された。それらを踏まえ、来
年度役員で協議を進め決定することが多数決によって決定された。

5 今年度の年会費　4,000円/人　　家族会員1,500円/人　の支払要請がなされた。　　　　　　
以上


